

## Almagro presentará 8 equipos en Formativas: 2 por división



Almagro presentará 8 equipos en Formativas: 2 por división

Almagro decidió a participar en Divisiones Formativas con 8 equipos, o sea dos por división, de U11 a U17. Esto obliga a llevar adelante una temporada intensa con gran compromiso institucional. En la ASB se definieron los formatos de las competencias para este año, con ciertas variantes.

### DOS EQUIPOS POR CATEGORÍA

Dado el importante caudal de basquetbolistas en sus Divisiones Formativas, el C.A. Almagro decidió que esta temporada presentará dos equipos por cada una de las categorías, o sea jugará un total de 8 conjuntos entre las divisiones competitivas (U13, 15 y 17) y a su vez también en U11.

La intención es poder darle la oportunidad de jugar a todos los jugadores que están entrenándose desde el mes de enero, con una temprana Pretemporada. Los entrenadores definirán la integración de los equipos que se denominarán Almagro Blanco y Almagro Negro.

La determinación obligará a un gran compromiso institucional, con importante intervención de dirigentes, padres, cuerpos técnicos y jugadores.

La llamada “tira Blanca” desde U9 a U17 tendrán a su cargo la dirección técnica a Gonzalo Ocampo y Milagros Pirola. En la Tira Negra de U11 a U17, se repartirán las tareas los técnicos Gimena Brondino y Alejandro Rippstein.

Además la intención de la entidad es de darle presencia en las Ligas Federales a todas las categorías, tanto en la rama masculina como femenina.

#### FORMATO ASB CON VARIANTE

En el ámbito de la Asociación Santafesina de Básquet, los delegados de los clubes afiliados a la votaron el formato de disputa de los torneos en ambas ramas para el 2026, surgiendo ciertas variantes a lo que se venía manejando últimamente.

Categoría Mayores - Rama Masculina. Los participantes jugarán por separado (A1 y A2) a una rueda, todos contra todos. Los 8 mejores clasifican a playoffs y el resto finaliza su intervención.

Cuartos de final es partido único en cancha del mejor ubicado, semifinales al mejor de tres y final en cancha del mejor ubicado (partido único). La fecha de inicio está prevista para el 10 de marzo y la finalización para el 16 de junio. Se mantendrán los días de juego (martes A1 y jueves A2). El segundo semestre se mantiene el Oficial con Prefederal A1 y nivel A2.

Categoría Mayores - Rama Femenina. Se disputarán dos torneos en el año, todos contra todos a dos ruedas. De momento se descartó por votación jugar con equipos de la Asociación Rafaelina. Se mantiene el día domingo para los cotejos.

Divisiones Formativas - Rama Masculina. Respetando el calendario CAB a Liga Federal Formativa, la primera parte será en tres o cuatro zonas, todos contra todos a dos ruedas. Playoffs para definir cupos en LFF. Inicio 28 de febrero y finalización 13 de junio. La segunda etapa con arrastre de puntos cada elenco enfrenta a los equipos de las otras zonas, con playoffs para definir los respectivos campeones.

-En categorías Desarrollo se resolvió, de acuerdo a cantidad de inscriptos, mantener dos torneos a lo largo de la temporada 2026.

Divisiones inferiores - Rama Femenina. En el primer semestre: todos contra todos, a una sola ronda.

Una vez que finaliza esa etapa, se hace una tabla general por tiras. Hacer niveles por tiras para jugar formato de ida y vuelta. Playoffs completo. Categoría U21: se mantiene y se jugarán dos torneos a lo largo del año, con dos campeones. El viernes continuará como día de disputa.